

# Presse-Info

## KVB-Kunden spenden für Kölner Klinik-Clowns

Die Kunden der KVB unterstützen den Kölner Klinik-Clowns e. V. mit einer Spende in Höhe von 300 Euro. Die Spende wurde am 17. September während des Kinder- und Familienfestes zum Weltkindertag gesammelt. Nun übergab Sabine Käbbe, Projektleiterin der KVB, die Spendenbox.

Die derzeit 16 Klinik-Clowns besuchen in etwa 20 Einrichtungen in Köln und Umgebung kranke und pflegebedürftige Menschen – häufig Kinder oder Menschen mit unheilbaren Krankheiten –, wirken in Altenheimen und Hospizen. Ein Einsatzort ist zum Beispiel die Kinder-Rehabilitation der Uni-Klinik Köln. Hierbei geht es den Künstlern immer darum, „etwas Sonne“ in den schweren Alltag dieser Menschen zu bringen, Kraft und Optimismus zu schenken. Die Clowns verstehen es meisterhaft, Sorgen zu vertreiben und mit ihren zauberhaften Darbietungen ein Lächeln in die Gesichter zu zaubern.

Ihre Einsätze werden von Patienten, Angehörigen und Pflegekräften sehr geschätzt und entfalten – im möglichen Rahmen – ihre Wirkung. Seine Expertise gibt der Kölner Klinik-Clowns e. V. auch an professionell Pflegende weiter, entwickelt mit ihnen Strategien und übt Techniken ein, mit denen mehr Humor und Leichtigkeit in ihren Pflegealltag kommen.

Die Kölner Klinik-Clowns zeigen nie ein vorab einstudiertes Programm. Sie gehen immer ganz individuell auf ihr Gegenüber ein. Die Clowns-Duos erkennen Situationen intuitiv und sorgen mit Humor, Musik, Akrobatik, Zauberei sowie immer großem Einfühlungsvermögen für eine wirkungsvolle Aufheiterung. Vor ihrem Engagement werden die Klinik-Clowns intensiv auf besondere Weise geschult. Mit der Spende der KVB-Kunden wird die Arbeit des Kölner Klinik-Clowns e. V. unterstützt, so dass ihre Einsätze stattfinden können.

Weitere Informationen: [www.koelner-klinikclowns.de](http://www.koelner-klinikclowns.de)

Zum Pressebild:

Clown „Tuli“ (l.) und Clown „Halli Hallo“ freuen sich über die Spende der KVB-Kunden

Foto: Sabine Käbbe / KVB

- STA -